



v.l.n.r.: Werner Tischer, Horst Müller-Bass, Herbert Hamann. Foto: Stadt Lünen

Vorsitzende machen Antrittsbesuch

Förderverein der Stadtbücherei

LÜNEN. Für den Förderverein Stadtbücherei Lünen hat ein neues Kapitel begonnen:

Seit Anfang des Jahres haben Werner Tischer als Vorsitzender und Herbert Hamann als stellvertretender Vorsitzender die Nachfolge von Klaus Weeber angetreten.

Gemeinsam trafen sich die beiden neuen Vorsitzenden des Fördervereins jetzt mit Horst Müller-Baß, Erster Beigeordneter und Kulturdezernent der Stadt Lünen, zum offiziellen Antrittsbesuch.

Horst Müller-Baß wünschte den beiden engagierten Männern für alle anstehenden Projekte viel Erfolg: Er freue

sich sehr auf die zukünftige Zusammenarbeit, sagte er.

.....
 Alle Lünerinnen und Lüner, die sich auch gerne aktiv für die Zukunft der Stadtbücherei engagieren möchte, können sich unter <http://foerderverein-stadtbuecherei-lue-nen.de/mitglied-werden/informieren> oder den Verein finanziell mit einer Spende auf das folgende Konto bei der Sparkasse an der Lippe unterstützen:
IBAN: DE85 4415 2370 0000 0493 12
BIC: WELADED1LUN